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Este miércoles termina el mes de noviembre, y en Torrejón lo va a hacer con la celebración de su Pleno Ordinario, un Pleno en el que dos temas serán susceptibles, a priori, de generar polémica.

Y es que el PP llevará la moción contra la reforma del delito de sedición que está presentando en los plenos de toda España, mientras que Podemos solicitará que se devuelva el dinero de las multas por consumo de drogas en la calle ya que, creen, se han cobrado de forma ilegal.

"En la Comunidad de Madrid no existe ninguna legislación específica que otorgue competencias a los alcaldes en esta materia, por lo que en el caso del Alcalde de Torrejón de Ardoz, no tenía la potestad para decretar la incoación de estas sanciones cuando se llevaron a cabo al no tener la autoridad en la materia en el municipio. En Torrejón de Ardoz son numerosos los expedientes sancionadores iniciados por contravenir presuntamente varios artículos de la citada Ley 4/2015, una gran parte derivadas del consumo o tenencia de estupefacientes en la vía pública. Desde Podemos Torrejón proponemos la anulación total de estas sanciones y que el Ayuntamiento devuelva el dinero a las personas sancionadas ya que fueron impuestas sin tener competencia para ello", resume el partido.

Sin embargo,  la sesión comenzará con otro tono, pues los concejales aprobarán una Declaración Institucional por el 25-N, antes de conocer la ejecución del Plan de Ajuste, y aprobar una modificación de créditos.

La primera parte terminará con un asunto importante, pues la localidad recalificará dos parcelas en el ámbito de Soto de Aldovea que une el barrio de Fresnos con el del Castillo, y en el que recientemente se encontraron vestigios arqueológicos de enorme importancia.

En la parte de mociones, el PSOE hablará sobre la situación del Barrio del Castillo, y pedirá la creación de una residencia pública de mayores.

En una moción presentada en el pleno de noviembre el PSOE de Torrejón de Ardoz ha expuesto unos datos demoledores sobre la ratio de plazas disponibles en residencias de mayores en la ciudad, muy por debajo de la media nacional y de la Comunidad de Madrid.

El portavoz del PSOE y candidato a la alcaldía de Torrejón de Ardoz, Javier Castillo, ha expuesto para los medios unos datos muy preocupantes respecto a la dificultad de acceso a residencias de mayores que sufren los vecinos y vecinas de la ciudad.

Primero, por la falta de plazas totales en las residencias de mayores que existen en la ciudad y después por el alto precio de las plazas privadas existentes cuya media supera los 2.000€ mensuales.

En Torrejón de Ardoz no existe ninguna residencia pública y dentro de la escasez de global de plazas (privadas y concertadas), es mucho más pronunciada en el caso de las plazas concertadas con la Comunidad de Madrid.

Como se detalla en la moción presentada, en Torrejón de Ardoz la ratio de plazas en residencias por cada 100 mayores de 65 años es de 3,35 plazas, muy inferior a la media nacional (4,22), a la media de la Comunidad de Madrid (4,32) y muy por debajo de las 5 plazas que recomiendan los organismos internacionales.

Y si reducimos el cálculo a la ratio de plazas con subvención pública, el dato se desploma, tan sólo 0,6 plazas por cada 100 torrejoneros mayores de 65 años, un dato demoledor frente a la media nacional que se sitúa en 2,6.

Por ello, el PSOE propondrá en el pleno del próximo 30 de noviembre la construcción de una residencia pública en la ciudad, dando cumplimiento además al acuerdo plenario del 1 de Julio de 2020 donde el alcalde y todos los grupos políticos, en consenso con la Coordinadora en Defensa del Sistema Público de Pensiones, aprobaron una declaración institucional en la que se solicitaba a la Comunidad de Madrid la construcción de una residencia de mayores de gestión pública en la ciudad

Además, la propuesta socialista solicita una rebaja del 50% en el precio de la residencia VITALIA de Mancha Amarilla para los mayores con residencia fijada en Torrejón de Ardoz

Esta rebaja la motivan en la necesidad de que la disposición de recursos públicos que el gobierno de Ignacio Vázquez ha otorgado a la empresa privada que gestiona la nueva residencia de mayores, debe repercutir claramente en un beneficio para los usuarios torrejoneros/as.

En este sentido, la moción relata que la junta de gobierno de Nacho, el alcalde, primero cedió una parcela pública a la empresa valorada en 1,6 millones de euros, después bonificó un 53% los impuestos de obra y posteriormente tomaron el acuerdo de permitir que la empresa financiase la construcción con un préstamo hipotecario concedido sobre la concesión de la parcela, firmando como garantía a nombre de la entidad financiera la  propia parcela y la residencia.

Tras todas estas ayudas, lo que los torrejoneros reciben a cambio es esta “cuota especial”:

PLAZAS SUBVENCIONADAS PARA VECINOS CON RESIDENCIA FIJADA EN TORREJÓN DE ARDOZ

• Plazas para personas dependientes con Grado III reconocido – 1.702,82 €/ mes

• Plazas para personas con cualquier Grado de dependencia reconocido – 2.065,82/ mes

Es decir, precios medios de una plaza 100% privada en las residencias de mayores de la ciudad, lo cual es manifiestamente insuficiente.

Javier Castillo se reunió en la mañana del lunes con la Coordinadora en Defensa del Sistema Público de Pensiones de Torrejón de Ardoz para presentarles la moción que recibió un apoyo total y el deseo de que pueda ser aprobada en su literalidad por todos los partidos políticos.

Podemos, por su parte, volverá a llevar al pleno el amianto. Esta vez para hacer un mapa de los edificios construidos antes de 2002 que contienen asbesto en su composición, especialmente los colegios.

"El amianto o asbesto, es uno de los componentes del fibrocemento, un material de construcción que en España fue utilizado de manera masiva  ya que su comercialización se extendió por sus propiedades aislantes y bajo coste económico. El contacto prolongado con este material supone un riesgo respiratorio y como consecuencia, la probabilidad de padecer graves enfermedades. Nuestra ciudad cuenta con numerosos centros públicos, veinte colegios, ocho institutos de educación secundaria públicos, seis escuelas infantiles públicas y una escuela oficial de idiomas. Edificios mayoritariamente construidos en el periodo de máxima utilización del amianto en España, entre 1960 y 1984. La competencia del mantenimiento y la responsabilidad de que las instalaciones públicas no tengan este material ni de que sea un riesgo para la ciudadanía recae directamente en el Ayuntamiento de Torrejón de Ardoz. Desde Podemos Torrejón, proponemos que el Ayuntamiento de Torrejón realice un informe técnico que evalúe y localice cualquier instalación pública de nuestro Ayuntamiento que contenga amianto. Y en caso de detectar este material en alguno de los edificios públicos, que se retire de manera inmediata", resumen.
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